

活動報告

都市計画道路 長良系貫線・ 折立大学北線が開通

岐阜県と岐阜市が連携して整備を進めてきた都市計画道路が3月17日(日)開通しました。今回の開通によって、整備が進められている東海環状自動車道の(仮称)岐阜ICに繋がる道路としての役割も果たします。



奥美濃水力発電所 を視察

4月19日(金)国内最大級の純用式水力発電所を視察しました。再生可能エネルギーは環境に優しく岐阜県内には、飛騨川、馬瀬川などに多くの発電設備が施設されています。



第13回 岐阜清流マラソンに出場

4月28日(日)第13回岐阜清流マラソンに出場し、大変暑い中ではありますが、今年も完走することができました。ボランティアの皆さんをはじめ関係各位のサポートに感謝します。



岐阜市議会を 傍聴して みませんか

岐阜市議会は議場で行われる本会議や常任委員会などの会議を公開しています。是非傍聴いただき議員の生の発言を聞いていただけたらと存じます。傍聴は当日受付に申し出れば入場できますのでお気軽に起こしてください。

最後に..

これからも皆さまの代弁者として元気に活動してまいります。たくさんの課題がありますが、一つひとつ丁寧に扱って着実に進めることが大切だと考えています。

地域の皆さまとともに「街を守っていく、そして進化できるように」生活に関する事項や基盤整備などお気軽にお声がけください。



石原 ひろき プロフィール

- 生年月日 昭和41年9月22日 ■ 現住所 岐阜県岐阜市正木1256-4
 - 略歴 昭和60年 岐阜県立高山高等学校卒業
同 年 中部電力株式会社入社
平成31年 岐阜市議会議員選挙初当選
令和5年 岐阜市議会議員選挙2期目当選
- 所属会派：岐阜市民クラブ 所属委員会：文教委員会、議会運営委員会



石原ひろき
オフィシャルホームページ

岐阜市議会議員

石原 ひろき



活動報告だより

【発行】石原ひろきを育てる会 【発行人】石原 宏基
〒502-0867 岐阜市鷺山南21-53 TEL 058-227-6271

vol.11

ご挨拶

新緑の候 ご支援賜っております皆さま方におかれましては、厚く御礼申し上げます。今回の会報では昨年11月定例会(令和5年11月28日~12月14日)および3月定例会(令和6年2月29日~3月22日)の概要を中心に報告させていただきますのでご一読賜れますと幸いです。

気候が温かくなり比較的過ごしやすい季節となってまいりました。交通安全、健康を持続いただき益々のご健勝を祈念申し上げます。

今後とも市民の皆さまの意見反映を第一に頑張ってまいります。引き続きのご指導を宜しくお願い申し上げます。





石原 が行った 質問内容

議会活動報告



カラスは雑食性で群れになって行動するため、近年JR岐阜駅や金公園付近に飛来する数が大量化している。効果的な対策が難しいと思うが、飛来数減少に向けた取り組みを図ることとしてから約3年が経過している。

環境部長の回答 ① 岐阜駅周辺から金公園付近におけるカラスが飛来している現状について

カラスは特に秋から冬にかけて餌が少なくなる時期となり、餌を求めて街中に飛来する傾向がある。昨年11月の調査では金公園に約2800羽、JR岐阜駅周辺に約1500羽のカラスを確認している。

環境部長の回答 ② カラス飛来数減少に向けた取り組みについて

一昨年の12月から約3年間に亘って捕獲罠による対策を行ってきた他、樹木の剪定やカラス撃退器を用いた追い払いを行ってきた。これらにより一定の効果を確認しているが、これらの取り組みと併せてカラスの餌を断つごみ対策が何より重要と考えている。市民に向けて「ごみステーションの適切な管理」「正しいごみの排出」を繰り返しお願いしていきたい。金公園やJR岐阜駅周辺は多くの人が集まる場所でありカラスの飛来状況を注視して対策を継続し市民が安心して生活できるよう環境整備に努めたい。



Q2 障害者就労施設からの物品等の調達について

障害者優先調達推進法が施行されてから10年が経過しているが、この法律に添った発注に関して優先調達を希望される障害者就労施設などが36箇所登録されている。

環境部長の回答 ① 法律に基づいた岐阜市の現状について

障害者就労施設からの物品および役務の調達を推進するため、毎年「障害者就労施設等からの物品等の調達推進方針」を策定し全庁的に取り組んでいる。優先調達の対象となる物品等や目標額などを定めその実績を公表している。

環境部長の回答 ② 障害者優先調達に対する課題と今後の展開について

しかし調達目標は伸び悩んでいる感がある。施設が提供する品目と本市が必要とする品目のマッチングが進まないことや供給量や納品期限等に関し、施設から安定的な供給が望めない等の課題がある。商品カタログを作成するなどしてこれまで以上に各部局が積極的に調達できるよう働きかけ需要と供給のマッチングを図りたい。

3月
定例会

令和6年岐阜市議会第1回(3月)
(定例会:2月29日(木)~3月22日(金)まで)



令和6年岐阜市議会第1回(3月)定例会:2月29日(木)~3月22日(金)までの23日間、市長から提案された議案は、予算案をはじめ、条例制定案など62議案を審議、いずれも原案のとおり可決・同意されました。また、今期定例会では、令和6年度当初予算に係る事業などについて議論されるとともに19名の議員が本会議に登壇して質疑を交わしました。

Q1 ワークダイバーシティの推進について

年齢や性別などを問わない多様な人材が柔軟に働けるように環境を整えることは、少子高齢化に歯止めがかからない状態の中でとても重要である。「岐阜市ワークダイバーシティ&働きがい改革推進協議体」が結成された。

経済部長の回答 ① 本協議体が結成された経緯について

岐阜市では令和4年度から「ワークダイバーシティ」を制作ベクトルの一つに掲げて働くことを通じて自身の居場所と出番を得ることが人々の幸せにつながるの考えのもと多様で柔軟な働き方を実践する取り組みを進めてきた。ワークダイバーシティの推進には市内企業に多様で柔軟な働き方を実践できる雇用の受け皿となっていく必要がある。これまで従業員の働きがいのある向上に取り組みされる企業経営者へのヒアリングなどを行ってきた中でこの度協議体の共通理念を導くことができた。

経済部長の回答 ② 本協議体の狙いと今後の取り組みについて

本協議体が官民連携・協力してワークダイバーシティや働きがい改革の推進について広く発信することで働き手に選ばれる魅力的な企業が多数ある社会を創出、ひいては就職を機に岐阜市が雇用の受け皿となることを狙いとしている。また協議体への参加企業について、各社のベストプラクティスの発信・浸透を図ることで参加企業の増加に努めてまいりたい。



Q2 岐阜市科学館の今後の取組みについて

岐阜市科学館は主に子供たちに科学に親しめる活動を通じて興味や関心を高めながらその魅力を伝え続けてくれている。岐阜県内唯一の総合科学館として担う役割は大きいと考える。

教育長の回答 ① これまでの取り組みと課題について

岐阜市科学館は自然科学に対する興味と理解を深め知識と創造性を養うことを目的に常設展示やプラネタリウムの投映、子どもから大人までを対象とした各種教室や講座を開催してきたが、平成28年のリニューアルから年数が経過しコロナ禍から回復基調にあるものの来館者数は減少傾向にある。科学館は理科教育の拠点として「幼児教育における科学への関心の芽生えの場」「探求心・想像力を育む学びを提供する場」といった役割を果たす重要施設である。こうした役割を果たしていくためにも、より魅力ある事業を実施し誰もが訪れたい科学館とすることが重要な課題と認識している。

教育長の回答 ② 発信力強化に向けた取り組みについて

科学館の情報についてはホームページや広報誌に加え最近は児童生徒のタブレット端末やスマートフォン連絡帳など多様な媒体を活用して情報発信している。今後はエックスやインスタグラムなどのSNSの活用も予定しており、よりタイムリーかつ積極的な情報発信に努めたい。令和7年度には昭和30年の「岐阜市児童科学館」の開館から数えて節目となる設立70周年を迎えるなど、これを契機に科学館の更なる認知度向上に努めてまいりたい。



意見書の採択

保育所等の職員配置基準と保育士等の処遇の改善を求める意見書を岐阜市議会から国会および関係行政庁に対して提出することを採択いたしました。

- 1 保育所等の職員配置基準の改善を行うこと
- 2 保育士等の賃金水準の引上げなど、さらなる処遇の改善を図ること
- 3 加えて、地方が確実に対応できるよう国において必要な財源を確保し地方への財政支援を充実拡大させること。

